

Con el objetivo de mejorar los índices de trazabilidad de pacientes confirmados con Covid positivo y de esta manera, pesquisar aquellos casos que no cuenten con las condiciones para realizar una cuarentena efectiva, se implementaron a nivel provincial las denominadas cuadrillas sanitarias, coordinadas desde el Ministerio de Salud y la Intendencia Regional.

Estas cuadrillas estarán formadas por funcionarios de las Gobernaciones Provinciales y municipios, quienes colaborarán en forma coordinada con la Autoridad Sanitaria y los Servicios de Salud respectivos para poder llegar a los territorios de manera más precisa.

Anuncio Patrocinado

En este contexto, se realizó el lanzamiento regional de esta estrategia en la Gobernación de Quillota donde se realizó una coordinación intersectorial entre la Seremi de Salud, el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y la Atención Primaria de Salud. En ese contexto, una vez pesquisadas y trazadas las personas y familias confirmadas o sospechosas, éstas puedan ser aisladas a través de la estrategia de residencias sanitarias, y de esta manera poder aislar y mantener controlado el índice de incidencia de casos activos.

Así lo destaca el Seremi de Salud (s), Jaime Jamett, " Por indicación del Ministro de Salud y del Intendente regional hemos tomado una estrategia de coordinación estricta entre los Servicios de Salud, las Gobernaciones Provinciales y la Secretaría Regional Ministerial de Salud para poder lograr un despliegue efectivo en todo el territorio de todas las provincias de nuestra región, para poder lograr, primero hacer una mejor trazabilidad de casos, segundo, hacer un buen aislamiento de los casos, todo esto alimentado por una buena información que viene del proceso de pesquisa activa a través de los laboratorios. Por lo tanto, se están uniendo estas tres estrategias de forma efectiva y eficiente y también, bien coordinada para lograr que las personas que son activas, o casos sospechosos puedan ser trasladados en el más breve plazo a una residencia sanitaria."

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Así también el Gobernador Provincial de Quillota, Iván Cisternas destacó el rol que jugará cada una de las Gobernaciones: "de Coordinación y planificación a través de la Gobernación, que arma una cuadrilla de seguimiento, que además, va a tener directa comunicación con los equipos municipales, nosotros colocamos dos funcionarios de la Gobernación a disposición del Servicio de Salud para agilizar la información, con gente de la Seremía y del Servicio también vamos a trabajar en conjunto. Se van a recorrer todos los casos activos con los equipos municipales y la cuadrilla provincial va a accionar cuando sea necesario el traslado a residencias o cuando sean necesarias otro tipo de acciones o fiscalización."

También el Director (S) del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Alfredo Molina destaca sobre el rol asistencial en estas acciones sanitarias: " Siguiendo los lineamientos tanto del Ministerio de Salud como de la Intendencia, nos hemos sumado a esta estrategia, el rol principal del Servicio de Salud es poner a disposición, los cupos a través de residencia sanitaria, que van a permitir brindar, y cubrir las necesidades de alojamiento y habitabilidad para que las personas con COVID puedan pasar su cuarentena de manera segura. El Servicio de Salud Viña del Mar Quillota ya cuenta con 3 residencias sanitarias habilitadas en la comuna de Viña del Mar, y esperamos la próxima semana poder inaugurar una nueva residencia en la comuna de Quillota, el Hotel Open, con 72 cupos, esto viene a incrementar la capacidad de habitabilidad y de ampliar los espacios para poder recibir a los pacientes

Cuadrillas Sanitarias reforzarán pesquisa y trazabilidad de casos Covid positivos

COVID que van a llegar a través de esta estrategia que se realiza de manera conjunta con la Seremi y la Gobernación”.

Es importante destacar que el SSVQ está manteniendo operativas estas residencias sanitarias para brindar alojamiento y alimentación a quienes necesiten pasar su cuarentena en este tipo de espacios, en ese sentido, las residencias sanitarias que se han habilitado, están recibiendo usuarios y usuarias de toda la red del SSVQ, y de las provincias que están en este territorio que incluye las provincias de Valparaíso, Marga Marga, Quillota y Petorca, por lo tanto, la habilitación de estas residencias no corresponden a un territorio específico, sino que están habilitadas para la red asistencial.

En ese contexto, se destacó que cualquier persona que necesite un aislamiento seguro para no contagiar a sus más cercanos puede llamar al 800 726 666 o escribir a valporesidencias@redsalud.gov.cl.

y tú, ¿qué opinas?